



Encore un beau championnat de FRANCE UNSS pour nos orienteurs

publié le 24/06/2019

Neuvièmes l'année passée sur leurs terres dans l'île d'Oléron, nos orienteurs confirment leurs belles dispositions cette année dans les Ardennes en terminant à la dixième place d'un classement comptant 38 équipes. Revenons sur le déroulement de cette belle aventure 2019. Ils le méritent bien !

- Champions départementaux près de Saintes (l'équipe est constituée de Sinclair, Antoine, Soline et Romane)



- champions d'académie à l'hermitain (l'équipe est constituée d' Antoine, Owen, Soline et Romane).



- championnat de France au Lac des Vieilles Forges (Ardennes). L'équipe est contituée d'Antoine, Owen,Soline et Romane. Merci à M. Desquiens qui nous accompagne et pour qui ce championnat est un retour aux sources. Il nous transporte de village en village sans la moindre hésitation. Le jeune arbitre de Niort Bastian a passé les 3 jours avec nous et a été validé, comme Antoine l'avait été l'année passée, Jeune Arbitre niveau National.



- Le relais d'Owen



- le relais de Romane



• le relais d'Antoine



• le relais de Soline



- satisfaction à l'arrivée du relais. L'équipe se classe sixième, ce qui est le meilleur classement obtenu lors de cette première épreuve pour le collège de Saujon en 9 participations aux championnats de France.



- Le réseau de postes





- Malgré une petite déception après un oubli de la balise 42 lors de l'épreuve du réseau (20^{ièmes} de l'épreuve), l'équipe obtient finalement une belle dixième place au classement général du championnat de France. Il n'y a rien à regretter. Le podium était intouchable cette année. Bravo à ces quatre élèves et à Emeline et Sinclair qui ont participé activement à cette belle aventure 2019. Ce groupe vit bien. La plupart des élèves ont rejoint cette année le club CMO et comptent bien continuer la course d'orientation au lycée. Antoine reste au collège l'année prochaine et sera le pilier de la future équipe. Compte-tenu de ses compétences et de sa motivation, je ne doute pas qu'il saura fédérer et que l'équipe 2020 vivra elle aussi de bons moments en forêt.